



presse@chu-montpellier.fr
04 67 33 04 02

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Face à une diminution inhabituelle des urgences vitales hors COVID, le CHU de Montpellier rappelle d'appeler immédiatement le 15 en cas



CHU de Montpellier



9 avril 2020



www.chu-montpellier.fr

Face à une diminution inhabituelle des urgences vitales hors COVID, le CHU de Montpellier rappelle d'appeler immédiatement le 15 en cas de besoin.

Le CHU de Montpellier continue de prendre en charge toutes les urgences vitales

En cas de signes neurologiques évocateurs d'un accident vasculaire cérébral, de douleurs thoraciques ou de difficultés respiratoires, appelez immédiatement le 15.

Certains signes doivent particulièrement vous alerter :

- Une déformation de la bouche ;
- Une faiblesse d'un côté du corps, d'un bras ou d'une jambe ;
- Des troubles de la parole ;
- Des troubles de la sensibilité d'une partie du corps ;
- Une douleur thoracique ;
- Des difficultés à respirer.

Une prise en charge rapide est nécessaire dans ces cas, pour assurer les meilleures chances de récupération possible.

Une baisse significative de l'activité des urgences du CHU

Sur le mois de mars 2020, le CHU de Montpellier a constaté une baisse de près de moitié de la fréquentation de l'ensemble de ces services d'urgences hors COVID.

En particulier, le nombre de transports urgents (SMUR) déclenché par le Centres 15 pour urgence cardiaque a diminué de 26%.

Les causes de cette baisse d'activité peuvent être multiples mais elle relève probablement, en partie, d'un moindre recours aux soins de personnes qui en auraient besoin.

www.chu-montpellier.fr



Face à une diminution inhabituelle des urgences vitales hors COVID, le CHU de Montpellier rappelle d'appeler immédiatement le 15 en cas de besoin.

Un circuit dédié et sécurisé de prise en charge des urgences hors COVID

Pour assurer une prise en charge en toute sécurité de ces patients, le CHU de Montpellier a identifié depuis plus d'un mois, deux filières distinctes et séparées. Une filière sécurisée COVID+ a été créée au niveau -2 de l'Hôpital Lapeyronie.

Les filières habituelles de prises en charge des urgences du CHU de Montpellier sont maintenues :

- Urgences adultes, psychiatriques et pédiatriques à l'hôpital Lapeyronie ;
- Urgences gynécologiques et obstétricales à l'hôpital Arnaud de Villeneuve ;
- Urgences spécialisées Tête et Cou à l'hôpital Gui de Chauliac.

Au-delà des urgences, le CHU de Montpellier continue d'assurer le suivi de tous les patients qui en ont besoin et pour lesquels un report de prise en charge constituerait une perte de chance.

Si votre consultation, votre examen ou votre hospitalisation a été maintenu, c'est que cela est nécessaire pour votre santé. Vous pouvez venir à l'hôpital en toute sécurité, en veillant à respecter les gestes barrières.

Le CHU de Montpellier remercie tous ses correspondants de la presse pour leur aide précieuse dans la diffusion des messages essentiels de santé publique dans cette situation sanitaire exceptionnelle.

CHU de Montpellier :

Service presse

presse@chu-montpellier.fr

Tél. : 04 67 33 04 02 – 06 65 84 98 01

www.chu-montpellier.fr

www.chu-montpellier.fr

